

Wir nehmen Abschied von unserem  
Mitarbeiter  
Herrn

# Hagen Auwärter

der im Alter von 52 Jahren allzu früh verstorben ist.

Wir sind tief betroffen.

Herr Auwärter war seit dem 01.04.2008 als Pflegefachmann in der Klinik für Forensische Psychiatrie und Psychotherapie beschäftigt.

Wir verlieren mit ihm einen zuverlässigen und stets engagierten Kollegen, dem wir ein ehrendes Andenken bewahren. Den Angehörigen sprechen wir unsere Anteilnahme aus.

Wiesloch, im September 2023

Dr. Christian Oberbauer  
Chefarzt

Annette Diemer  
Pflegedienstleiterin

Anett Rose-Losert  
Geschäftsführerin

Ralf Reichenbach  
Personalratsvorsitzender



Psychiatrisches Zentrum Nordbaden  
Personalabteilung  
Postfach 14 20 · 69155 Wiesloch